

## pour un petit matou introuvable...

Posté par emeline123 - le 19 Février 2012 à 19:39

---

Bonjour.

Je parcours différents forums depuis une semaine, j'ai donc entendu parler de vous...

Mon chat Gaïa, âgé d'un an, a disparu mardi dernier (le 14 février). Il avait pour habitude de sortir la journée, mais nous attendait chaque soir à notre retour du travail (il est castré et n'avait donc jamais fugué). Or, il n'est pas réapparu depuis maintenant 5 jours.

Mon voisin pratique la radiesthésie, et m'a spontanément indiqué "sentir" mon chat dans des entrepôts abandonnés près du centre-bourg de mon village, soit à 1 ou 2 kms de chez moi. J'y suis allée plusieurs fois par jour, et chaque soir, pour l'y appeler; et j'ai quand même continué les recherches aux alentours de chez moi.

C'est un chat extrêmement sociable, très gentil quoiqu'un peu timide lorsqu'il ne connaît pas.

Je vous joins une photo de Gaïa, on ne le voit pas entièrement mais c'est la seule photo de lui que j'ai sur cet ordinateur, désolée..

Si vous aviez des informations à me délivrer à son sujet, je suis très inquiète à l'idée de ne plus le revoir... nous étions très proches tous les deux.

Si ce post n'a rien à faire ici, je m'en excuse d'avance (je n'ai pas l'habitude des forums).

Merci beaucoup... **Cette image est caché pour les invités. Veuillez vous connecter ou vous enregistrer pour la consulter.**

=====

## Re:pour un petit matou introuvable...

Posté par emeline123 - le 07 Mars 2012 à 09:38

---

Bonjour tout le monde.

Je tente de poster un nouveau message, quant à la disparition de mon petit Gaïa.

Il est parti le 14 février dernier, cela fait 3 semaines; je l'appelle sans relâche midi, soir et nuit, dans le quartier et dans le reste du village également.

Quand Edjine m'a indiqué le ressentir non loin de chez moi, j'ai aussitôt ratissé le quartier, interrogé les gens, collé et distribué des affiches, mais rien.

Je ne pratique malheureusement pas la CI, mais je parle sans arrêt à Gaïa dans l'espoir de le faire revenir...

Mais quelqu'un peut-il m'aider, me donner un ou plusieurs détails qui pourraient peut-être m'aider à retrouver mon Gaïa. Pour savoir s'il va bien déjà, et peut-être avoir des précisions sur l'environnement

dans lequel il se trouve...

J'ai énormément de peine, et je ne compte pas abandonner les recherches de sitôt. Alors si l'une d'entre vous arrivait à le capter, cela pourrait énormément m'aider dans mes recherches sur le terrain. Merci beaucoup

Message édité par : emeline123, à : 08-03-2012 à 17:35

=====